



* ブラボー！ブラボー！ブラボー！吹奏楽部員の勇姿が素敵でした *

11日（日）に吹奏楽部の校内演奏会が行われました。3年生の集大成の姿として一人一人の見事なパフォーマンスが披露され、大変うれしく思いました。お世話になった方々への感謝の思いを胸に、次の目標に向かって再スタートを切ってください。心温まる演奏を届けてくれて本当にありがとうございました。



* 「高校0学年の取り組み」を生徒主体で進化させています *

5日（月）より毎週月曜日を「フォーサイトの日 パート2」として取り組んでいます。具体的には、生活班内で「目標」「ふり返り」「週末の学習状況」等を観点として、それぞれの現状と見通しを交流しています。この取り組みは、先日の進学説明会で高校の先生からお聞きした内容をふまえて、高校入学までに3点固定（起床時間・学習開始時間・就寝時間の固定化）を全員が習慣化できるようにするという目標を達成するために、リーダー会が主体的に発案したものです。よりよい姿で高校生としてのスタートを迎えるよう、皆で励まし合いながら進めていきましょう。



* 第2回学力推移調査を終えて…高校に向けた学習へと繋げてください *

9月2日（金）に行った第2回学力推移調査の結果を受けて行った、先生方からの分析を伝えます。すでに皆さんに答案・個票は返却していますが、改めてふり返りを行い、今後の学習に繋げてください。なお、第3回学力推移調査は1月13日（金）を予定しています。これまでと異なり、各教科60分の調査時間となります。

教科	教科担任の先生より
国語	学年全体として着実に論理的思考力を伸ばしています。この調子で今後も言葉にこだわって学習を積み重ねていきましょう。古文については知識・読解ともに新研究を用いて学習をすることが望ましいです。
数学	関数の分野で得点が取れていない人が多いです。1年生で学習する比例・反比例、2年生で学習する1次関数、3年生で学習する2次関数の復習を新研究で行いましょう。
英語	語いや文法の力が伸びている様子が見られ、これまでの積み重ねが結果として表れていると思います。今後つけてほしい力は「長文を正確かつ速く読む」ことです。自分のレベルに合わせた教材で練習しましょう。

吹奏楽部 石川県アンサンブルコンテスト金沢支部大会

打楽器7重奏

金賞・金沢支部代表

森 心音・礪波 愛莉・本西 紗羽・吉田 雛華

クラリネット6重奏 金賞・金沢支部代表

吉村きらり・米田 莉子・加藤 希・山本 歩美

金管8重奏

銀賞

天日 鈴花・府中屋紗羽・小嵐 美空

大野日菜子・清水 美澪・得能 美佑

石川県代表を目指して真剣に楽しんでください♪

